

15 de Noviembre de 2022.

## GOBIERNO DEL PUEBLO, POR EL PUEBLO Y PARA EL PUEBLO

Con el compromiso de ser un gobierno de puertas abiertas el día sábado se llevó a cabo la audiencia pública en la comunidad de Tulancalco dónde se recibió a la ciudadanía Ajacubense, y se les brindo la atención debida a cada una de las necesidades y situaciones presentes en su comunidad.

Con el compromiso de seguir trabajando en favor de nuestra ciudadanía, trabajando juntos podemos hacer de nuestro municipio un #AjacubaMasFuerte



Ver galería de imágenes